



WIR SIND SO FREI

Newsletter

EINLADUNG



Am 26. November (Betzigau) und 02. Dezember (Hochgreut) finden die Nominierungsversammlungen der Überparteilichen Wählergruppen für die Kommunalwahl 2026 statt. Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, dabei zu sein, sich zu informieren und aktiv mitzuwirken. Gemeinsam möchten wir unsere Dorfgemeinschaft stärken, weiterentwickeln und zukunftsfähig gestalten. Jede Stimme, jede Idee und jede Generation zählt. Wir freuen uns sehr auf euer Kommen!

AUS DEM GEMEINDERAT

Am 14.11.2025 fand der Spatenstich für das neue Dorfgemeinschaftshaus statt, ein bedeutender Schritt für Hochgreut nach einer langen und intensiven Planungsphase. Die veranschlagten Kosten von rund 4,6 Mio. € wären ohne zusätzliche Unterstützung für die Gemeinde wohl kaum realisierbar gewesen. Durch das überparteiliche Miteinander der beiden Wählergruppen und die politischen Kontakte von Altbürgermeister Roland Helfrich konnten wichtige Fördermittel gesichert werden, darunter 900.000 € aus den Fraktionsinitiativen der Freien Wähler sowie weitere 200.000 € aus den Fraktionsreserven der CSU. Das zeigt eindrucksvoll, wie kraftvoll überparteiliche Kommunalpolitik wirken kann!



Bildquelle: www.betzigau.de

GESICHTER DER ÜP



Grias eich,

mein Name ist Florian Läufle ich bin 32 alt, verheiratet und sozusagen gebürtiger Betzigauer bzw. besser gesagt Hochgreuter.

Ich bin gelernter Landwirt sowie Techniker für Landbau und bewirtschaftet zusammen mit meiner Familie und einer Auszubildenden einen Bio-Milchviehbetrieb in Unterhalden direkt in der Nachbarschaft zum Notzenweiher.

Seit 2020 bin ich Mitglied im Gemeinderat und möchte auch bei der Kommunalwahl im kommenden Jahr wieder für die WG Hochgreut kandidieren. Bei der Arbeit im Gemeinderat ist mir die parteipolitische Unabhängigkeit ganz wichtig, denn nur so können wir das Beste für unser Dorf und seine Bewohner erreichen.

Euer Florian Läufle

QR-Code scannen und folgen

Du findest uns auch auf Instagram

@uepbetzigau

